



Der Ausschuss macht übereinstimmend deutlich, dass sich der Beirat ein solches Projekt bereits über viele Jahre für den Stadt- und insbesondere für diesen Ortsteil gewünscht hat und bedankt sich bei den Referenten für die Präsentation und bei allen Beteiligten für die bisherige Planung.

**Beschluss:** Der Beirat begrüßt die vorgestellten Planungen zum Quartierszentrum. Insbesondere aufgrund der Situation der Kinder und ihrer Familien im Quartier erwartet er, dass das Projekt schnellstens umgesetzt wird.

## Top 5 – Globalmittelanträge

### 5.1 – Kulturnetz e.V.: Beleuchtungsanlage für Galerie 404, Antragssumme: 800,00 €

**Beschluss:** Der Ausschuss bewilligt Globalmittel in Höhe von 800,00 €. (einstimmig)

### 5.2 – AG Stadt-Land-Ökologie: Jugendaktionstag 2014, Gesamt-Antragssumme: 3.211,59 €

Der Jugendbeirat hat 1.000 € aus seinen Mitteln bewilligt, so dass noch die Restsumme in Höhe von 2.211,59 € offen ist.

Die Mitglieder des Ausschusses weisen darauf hin, dass der Jugendaktionstag sich an die Jugendlichen im Stadtteil richtet und sie insofern in erster Linie hier den Jugendbeirat für zuständig halten. In den Vorjahren habe sich der Beirat zwar jeweils an der Finanzierung beteiligt, aber schon darauf hingewiesen, dass er sich ein stärkeres Engagement (nicht nur finanziell) des Jugendbeirates wünscht. Der Jugendbeirat soll daher gebeten werden, den Jugendaktionstag in vollem Umfang aus seinen Mitteln zu bewilligen oder zumindest einen deutlich höheren Anteil zu übernehmen. Für die Folgejahre wird bereits jetzt signalisiert, dass künftig die Finanzierung aus den übrigen Beiratsmitteln kritisch gesehen wird. Vertreter des Ausschusses beabsichtigen, diese Position des Ausschusses im Jugendbeirat in dessen Sitzung am 17.07.14 zu vertreten. Zudem wird aus dem Ausschuss darum gebeten, die Antragsteller darauf hinzuweisen, bei den Planungen künftiger Aktionstage das vorgesehene Programm auf einen längeren Durchführungszeitraum zu verteilen. In der aktuellen Planung sei es für die Jugendlichen praktisch nicht möglich, alle angebotenen Einzelaktionen wahrzunehmen.

**Beschluss:** Der Fachausschuss bittet den Jugendbeirat, ergänzend zu seinem Beschluss vom 18.06.14 die Mittel für den Jugendaktionstag in vollem Umfang aus seinem Budget zu bewilligen. Für den Fall, dass der Jugendbeirat die Mittel nicht in voller Höhe übernimmt, beschließt der Fachausschuss, den noch offenen Differenzbetrag, d.h. bis zu 2.211,59 € aus den Mitteln des Beirates. (einstimmig)

### 5.3 – Künstlerhaus Bremen: Tag der offenen Tür am 27./28.09.2014, Antragssumme: 1.490,00 €

Aus dem Ausschuss wird darauf hingewiesen, dass sich diese Veranstaltung an alle Bremer\_innen richte und somit eine Gesamtfinanzierung allein aus Mitteln des Beirates Neustadt nicht angemessen sei und auch nicht den Kriterien des Beirates für die Vergabe seiner Globalmittel entspreche.

**Beschluss:** Der Ausschuss bewilligt Globalmittel in Höhe von 500,00 €. (einstimmig)

### 5.4 – Initiativantrag Beirat Neustadt: Lagerkiste (für Absperrpfähle) mit Sitzgelegenheit auf dem Delmemarkt, Antragssumme: 2.650,00 €

Der Ausschussprecher und das Ortsamt berichten von den Vorüberlegungen von Beiratsmitgliedern gemeinsam mit Vertretern des Großmarktes sowie des Amtes für Straßen und Verkehr (ASV) zur Lösung der bislang äußerst unbefriedigenden Situation der immer wieder fehlenden Poller auf dem Delmemarkt:

Danach soll auf dem Markt (in Verlängerung des bestehenden Bücherschranks) eine (Lagerungs-)Kiste aus gleichem Material mit Sitzgelegenheit errichtet werden, die das ASV regelmäßig (kostenfrei für den Beirat) mit Ersatzpollern bestückt. Die Aufstellung fehlender Poller erfolge jeweils nach Absprache durch den Großmarkt, die Kiste selber müsse durch den Beirat finanziert werden.

**Beschluss:** Der Fachausschuss empfiehlt dem Beirat, für die Herstellung einer Lagerungskiste (einschließlich Aufstellung) mit Sitzgelegenheit auf dem Delmemarkt 2.650,00 € aus Globalmitteln zu bewilligen.

## Top 6 – Berichte des Amtes

- Sachstand Umbau Hausmeisterwohnung Oderstraße: Die Umsetzung der Maßnahme steht unmittelbar bevor und soll bis nach den Herbstferien abgeschlossen sein

---

Rainer Müller  
Ausschussprecher

Annemarie Czichon  
Vorsitz

Michael Radolla  
Protokoll